

AGN Avocats distingué par le prix du juriste HEC 2013-2014

JEUDI 14 NOVEMBRE 2013 - LE MONDE DU DROIT

Prix du juriste HEC 2013 - 2014 : AGN Avocats distinguée par une mention spéciale !



Le Cabinet AGN Avocats (Agence des Nouveaux Avocats) a été distingué par HEC lors de la cérémonie de remise du prix du juriste HEC qui s'est tenue le 4 novembre 2013.

Une « mention spéciale » a été décernée par HEC à AGN Avocats pour la qualité et la pertinence du projet innovant du Cabinet qui compte aujourd'hui deux agences d'avocats à Paris 15 (58 boulevard de Grenelle) et à Levallois (36 rue Rivay) et dont l'objectif est de créer le 1er réseau d'agence d'avocats en France. A l'issue de la cérémonie de remise du prix, sous le parrainage de Guillaume Poitrinal, (H.89) ancien Président du Directoire de Unibail Rodamco, Frédéric Moréas et Philippe Charles, les deux fondateurs, ont déclaré : "être ravis d'être distingués par HEC et saluent la vision d'HEC sur la dynamique du mouvement AGN Avocats ". Le jury était composé de plusieurs professionnels du droit, étudiants, professeurs, avocats, directeurs juridiques et administrateurs judiciaires.

Le réseau AGN Avocats a vocation à s'étendre avec des avocats qui souhaitent développer leur clientèle et entreprendre dans un cadre nouveau. Diplômés d'HEC en 2008, Frédéric Moréas et Philippe Charles ont créé la première agence d'avocat en France en septembre 2012 après avoir travaillé au sein des cabinets Gide Loyrette Nouel et Baker McKenzie.